



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La Federación Rionegrina de Handball (FRH), el 9 de Abril de 2018 cumplió 30 años de su fundación. Durante este período, y dada calidad de los jugadores, integraron en los diferentes combinados nacionales, que jugaron en diversos países del mundo en la selección Argentina.

Año a año el número de representantes provinciales en las diversas categorías, ramas y variedades del handball va creciendo, siendo el año uno 2018 uno de los más fructíferos, ya que al momento cuentan con más de 10 representantes, en los diferentes procesos de la selección argentina.

Las actividades de la FRH se desarrollan en toda la Provincia de Río Negro y ampliando su presencia cada año en nuevas localidades, involucrando jóvenes en el deporte, sumando más 2000 jugadores.

Realiza torneos provinciales de salón, a la fecha siete, en edades que van desde los doce hasta más de cincuenta años, todos ellos federado. Para este año se sumó al Torneo Provincial B el Torneo de mayores, que se llevará a cabo en las ciudades de Villa Regina, Godoy y Chichinales, entre los días 30 y 31 de Agosto y 1 de Septiembre de 2018. Es de destacar que estas ciudades no cuentan con equipos en competencia oficial, por lo que se busca así fomentar el deporte en nuevas plazas.

La FRH representa a la Provincia de Río Negro, en ocho torneos de selecciones provinciales en ambos sexos, en once torneos nacionales y de clubes y en los cuatro torneos regionales, donde se clasifica a los mismos a través de los torneos provinciales.

Además, a partir de este año tendrán bajo su órbita, los circuitos de Beach Handball, que organizan los clubes asociados con la finalidad de acompañar en el Torneo provincial 2019 de dicha disciplina, a fin de continuar apuntalando el crecimiento de esta disciplina deportiva en la Provincia, que ya cuenta con tres jugadores de Beach Handball, preseleccionados para los Juegos Olímpicos de la Juventud del mes de octubre del corriente año. Entre otros proyectos, se destaca el desarrollar Handball en silla de ruedas a nivel provincial y nacional.

La FPH está conformada por dos asociaciones, una del alto valle, ACHARN y otra del valle inferior ACVH. Dichas asociaciones tienen sus torneos locales



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

que clasifican a los torneos provinciales del año siguiente. En cada torneo del provincial A, participan 16 equipos, ocho de cada zona. A su vez en la zona del valle medio se lleva a cabo, torneos de categoría B, para que los equipos que no participan en el torneo provincial puedan tener más competencia. En cada torneo participan entre 250 y 300 personas directamente involucradas con el competencia.

Por ello;

Autores: Alfredo Martin.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Se declara de interés deportivo y social, las actividades que lleva a cabo la Federación Rionegrina de Handball (FRH).

Artículo 2°.- De forma.